



一関市立山目小学校 校報 No.11

2022. 7. 15 文責:校長 菊池

いぞ！山目の子 こんな時こそ！おもいやり

感染急拡大にともなう学級閉鎖や登校自粛が起こっていることで、該当のご家庭はたいへん苦勞されていることと思います。明日からの3連休も、ご家庭やお出かけ先での予防に努めていただきますようお願いいたします。1学期まとめの来週は、全校児童がそろって登校でき、夏休みを迎えることができると願っています。

さて、欠席や早退があっても、山目の子どもたちは、「コロナなんじゃない？」
「手を洗ってないから、コロナになるんだ！」
「〇〇さんには、近づかないほうがいい！」
などと、さわいなり詮索したりする子は見られません。

どこでも、誰にでも、感染の可能性はあります。感染を非難したり、疑いや噂話を広めたりせず、自分事と考

おもいやり



えるおもいやりの気持ちを育みたいと思います。

偏見や差別、誹謗中傷をよしとしない子どもたちに育てたいと思います。そばにいる大人がお手本です。

山目の子 明るい声をひびかせる

お気軽にご相談を

スクールカウンセラー(SC)

おうちの方も相談できまよ



今年度は、浦上祥子（うらかみ しょうこ）
スクールカウンセラーが毎週火曜日に来校し、
子どもたちの様子を見ていただいたり、お話を
聴いていただいたりしています。

子どもたちは、心配や悩み、気になっている
ことを、カウンセラーに話したり相談したりす
ることで、気持ちが軽くなり落ち着くようです。

スクールカウンセラーは、おうちの方のご相
談にも対応できます。子育て等でご相談がある
場合は、お気軽にご来校ください。もちろん、
相談の秘密は守られます。

日程確認のため、事前に学校にご連絡いただ
けるとありがたいです。

なお、以下の期日は、スクールカウンセラー
の来校が予定されていません。

8~12月 SC来校がない日

8/30 (火) 9/6 (火) 9/13 (火)
10/4 (火) 12/27 (火)

ご協力に感謝

コンビニ開店 2週間

守られています！登下校の安全

開店後、学校だけでなく、区長さんや保護者の
皆さんにも見守っていただ
き、ありがとうございました。
今後も安全へのご協力を
お願いします。



夏休み前後こそ注意！

気を付けたいのは「慣れ」です。

「コンビニがあっても、大丈夫！」

「これまで事故なかったし・・・」

子どもも大人も、こうした「慣れ」に注意し
たいと思います。特に、夏休み前後は、気のゆる
みに気を付けさせたいものです。

どうなの？コンビニ送り迎え？

登下校の送り迎えで、コンビニ駐車場を使
っている保護者がいるが、どうなのか？

とのご意見が寄せられています。買い物のつい
でかもしれませんし、校外のことであり、学校
ではルール等は決められませんが・・・

登下校でコンビニ駐車
場を歩かないよう、児童
に指導しています。
車の乗り降りの際は、
他の車との事故に十分ご
注意ください。

